
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２３年度第５回）議事要旨

日 時 平成２３年９月２２日（木）１３：００～１５：００

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、池ノ上理事、松ヶ迫理事、菊地副学長、

堀井副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉教育文化学部長 宇田教育学研究科長 入谷教授

医学部：迫田学部長 浅田教授 工学部：大坪学部長、中澤教授

農学部：川村学部長 林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

藪谷農学工学総合研究科長、境共通教育部長

欠 席 者 村岡副学長、村上教授

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２３年度第４回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学産業動物防疫リサーチセンターの設置に伴う関係規程等の整理に関する規程の

制定について

企画総務部長から、【配付資料２】により、宮崎大学産業動物防疫リサーチセンターの

設置に伴う関係規程等の整理に関する規程の制定について説明があり、審議の結果、原案

どおり承認された。

（２）宮崎大学情報統括機構規則の一部改正について

学長から、研究・企画担当理事と教育・学生担当理事の職務分担を本年１０月から一部

変更するとの説明があった。

引き続き、企画総務部長から【配付資料３】により、担当理事の変更に伴う宮崎大学情

報統括機構規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（３）国立大学法人宮崎大学男女共同参画推進委員会規程等の制定について

学長から、本学に清花アテナ男女共同参画推進室及び男女共同参画推進委員会を設置し

たい旨の説明があった。

引き続き、企画総務部長から【配付資料４】により、国立大学法人宮崎大学男女共同参

画推進委員会規程及び宮崎大学清花アテナ男女共同参画推進室設置要項について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。

（４）教員公募計画について

医学部長、工学部長、農学部長から、【配付資料５】により、教員公募計画について説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（５）ブラウィジャヤ大学との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の締結について

丸山副学長から、【配付資料６】により、ブラウィジャヤ大学との大学間学術交流協定

及び学生交流覚書の締結について、現在締結されている部局間交流協定を大学間交流協定

に変更する旨説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。



（６）附属小学校の学級編制の改定について

教育文化学部長から、【配付資料７】により、附属小学校の学級編制の改定について、

「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律及び地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律」が平成２３年４月２２日付けで公布・

施行され、公立学校の小学１年生の学級編制の標準が４０人から３５人になったことに伴

い、平成２４年４月より附属小学校の入学定員の基礎となる第１学年の１学級の児童数を

現行の４０人から３５人へ改定したいとの説明があった。

また、宮崎県内では、既に３０人学級編制を取り入れているのに対し、附属小学校は現

在も４０人学級のままであること、第２学年以上についても年次進行にあわせて１学級の

児童数を３５人にしていきたい旨の説明が併せてあった。

引き続き、学長より、学級数は変わらないため、入学定員が減少する旨説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。

（７）環境報告書２０１１（案）について

池ノ上理事から、【配付資料８】により、環境報告書２０１１（案）について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）次期役員等について

学長から、【配付資料９】により、任期満了に伴う平成２３年１０月１日付け次期役員

等について、中山理事が退任し、後任に現教育・学生担当理事である原田氏が、また、教

育・学生担当理事に現教育文化学部教授・教育文化学部附属中学校長である岩本氏が就任

する旨報告があった。

（２）「宮崎大学第２期６ヵ年プラン」の改訂について

菊地副学長から、【配付資料10】により、最新の現状等の修正による「宮崎大学第２期

６ヵ年プラン」の改訂について報告があった。

（３）自己点検・評価報告書等について

菊地副学長から、【配付資料11】により、自己点検・評価報告書及び自己評価報告等に

ついて報告があった。

（４）教員公募計画に基づく採用結果について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長から、【配付資料12】により、教員公募計

画に基づく採用結果について報告があった。

（５）学生の懲戒処分について

学生支援部長から、【配付資料13】により、学生の懲戒処分について報告があった。

（６）平成２４年度大学入試センター試験の実施体制について

学生支援部長から、【配付資料14】により、平成２４年度大学入試センター試験の実施

体制について、試験会場を木花キャンパスに一本化し、教育文化学部棟及び、工学部棟で

実施する旨報告があった。

（７）「宮大の日」の開催について

中山理事から、【配付資料15】により、旧宮崎大学と宮崎医科大学が統合した１０月１

日を「宮大の日」とし、交流プラザきよたけ「四季の夢」等でイベントを開催する旨報告



があった。

（８）「産業動物防疫リサーチセンター」のオープニングセレモニー及び記者会見について

中山理事から、【配付資料16】により、「産業動物防疫リサーチセンター」のオープニ

ングセレモニー及び記者会見について、１０月３日（月）に行う旨報告があった。

（９）エネルギー使用量について

企画管理課長から、【配付資料17】により、エネルギー使用量について報告があった。

（10）平成２３年度教職員・学生向け男女共同参画推進セミナーの開催について

研究国際部長から、【配付資料18】により、管理職及び教職員・学生を対象とした男女

共同参画推進セミナーを９月２６日（月）に開催する旨報告があった。

（11）東日本大震災復興支援にかかるボランティア活動経費の一部助成について

学生支援部長から、【配付資料19】により、学生の東日本大震災復興支援にかかるボラ

ンティア活動経費の一部を助成することとし、手続き方法等について報告があった。

（12）東北地方太平洋沖地震に関する主な対応状況について

企画総務部長から、【配付資料20】により、東北地方太平洋沖地震に関する本学の主な

対応状況について報告があった。

（13）宮崎大学シニアカレッジ２０１１について

堀井産学・地域連携センター長から、【席上配付資料】により、今年度開催の宮崎大学

シニアカレッジについて報告があった。

（14）農学部職員の懲戒処分について

松ヶ迫理事から、農学部職員の懲戒処分について報告があった。

（15）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学総合研究

科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センター長、フ

ロンティア科学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、

ＩＲ推進機構（中山理事）から、【席上配付資料】により、各学部等の報告があった。

４．その他

（１）退任挨拶

９月３０日付けで本会評議員を退任する中山理事、大坪工学部長、川村農学部長、宇田

教育学研究科長、藪谷農学工学総合研究科長、中澤教授から挨拶があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、１０月２７日（木）１３時を予定している旨報

告があった。


